



**Universidad Nacional de Río Cuarto**

**Facultad de Ciencias Humanas**

**Jornada de intercambio y difusión. Investigación en imágenes.**

### **TITULO**

#### **ESTUDIO DEL VÍNCULO TEMPRANO EN EL POSPARTO INMEDIATO**

***Proyecto Investigación aprobado y subsidiado por SECyT- UNRC (Res. Rec. 0083/2020)***

**Equipo de Investigadores: Sonia Berón; Cintia Musso; Mariana Bottini; María Celina Ciravegna; Verónica Angelino; Claudia Mazzitelli; Martina Nava Parodi; Mariana Lelli; María Pilar Salazar. Ph: Laura Cassin**

**Eje Temático: Infancia(s), sociedad y cultura**

Resumen

El proyecto de investigación se propone conocer aspectos centrales del vínculo temprano en la diada en el momento del posparto inmediato, haciendo foco en los eventos significativos (life event) y en la observación de las primeras interacciones entre la madre y el bebé.

Se considera que la configuración del vínculo temprano en esos primeros momentos es fundamental para el desarrollo saludable en la primera infancia y desde luego en la vida posterior. La vulnerabilidad social entramada a aspectos psicológicos conforman una trama singular para un estudio de estas características, el mismo se desarrolla en la Maternidad Kowalk, institución pública municipal de la ciudad de Río Cuarto.

Para indagar los aspectos psico-sociales se utiliza la EEP (Entrevista Psicológica Perinatal (Oiberman y Galíndez, 2005). Además, se realizan observaciones y registros fotográficos con el propósito de profundizar en la comprensión de los aspectos vinculares.

Con el estudio se espera aportar al conocimiento de las condiciones psico-sociales de las madres que tienen a sus bebés en la maternidad y su incidencia en el vínculo temprano. Asimismo promover la inclusión de la dimensión psico social en la historia clínica digitalizada de cada madre que se atiende en la maternidad, con proyección en la incidencia de políticas de Salud Pública.